
Beschlussvorschlag Berichtsanfragen Inneres Lucie-Flechtmann-Platz 

 

Beschlusstext: 

Der Beirat Neustadt fordert den Senator für Inneres und Sport auf, gegen das Dealen am Lucie-

Flechtmann-Platz vorzugehen; dabei strebt der Beirat keine Kriminalisierung der süchtigen Personen 

an. 

Der Beirat Neustadt fordert den Senator für Inneres und Sport auf, dem Beirat zu jedem 15. des 

Monats einen schriftlichen Bericht zur Situation der Drogensüchtigen am Lucie-Flechtmann-Platz und 

in der Neustadt zu erstatten. 

Es ist jeweils zu folgenden Punkten zu berichten: 

1.) Wie ist der derzeitige Stand (Anzeigen, Einsätze)? 

2.) Was hat die Behörde getan (Aktivitäten gegen Dealer*innen)? 

3.) Was plant die Behörde kurz- und langfristig zu tun? 

 

Begründung: 

Am Lucie-Flechtmann-Platz in der Neustadt ist ein neuer Drogen-Hotspot entstanden. Der vom Beirat 

finanzierte und im Stadtteil akzeptierte Trinkerunterstand ist zu einem Anlaufpunkt für die 

Crackszene geworden. Es kommen immer wieder Anwohnende mit Beschwerden auf den Beirat zu.  

Die Anwohnenden und der Beirat Neustadt erwarten vom Senator für Inneres und Sport, dass gegen 

das Dealen am und in der Umgebung des Lucie-Flechtmann-Platz vorgegangen wird. Zu diesen 

Aktivitäten muss dem Beirat Bericht erstattet werden.  

Der Beirat Neustadt muss regelmäßig auf dem Laufenden gehalten werden über die Situation und 

Entwicklungen am Lucie-Flechtmann-Platz und Umgebung. Dies schließt die Anzahl der Einsätze, aber 

auch Anzeigen und die Entwicklung der Sicherheitssituation zwischen Wallanlangen, Weser, 

Langemarckstraße und Friedrich-Ebert-Straße ein. Ein Vergleich zu früheren Jahren wäre hier 

hilfreich. 

Der Beirat benötigt jederzeit ein genaues Bild der Lage um ggf. mit Anträgen und Anfragen auf neue 

Entwicklungen reagieren zu können. 

 

Antragsteller*innen: B90/GRÜNE, CDU, FDP, LINKE, DIE PARTEI, SPD 


